



「拝啓 上山先生」

私達の教会の牧師、上山先生が大きな種手術を受けて、一ヶ月が過ぎました。しています。

あのお元氣な上山先生が!?!。いつもピン

ク色のツヤツヤしたお顔で、人一倍の力持ち、大食漢で、風邪で寝込まれる事もあまりなく、何年か前迄は早朝四時過ぎから新聞配達を二十年程続けてこられ、教会員一人一人の為に尽くして来られた方が...

・?

三年前頃から少しお身体に不調をきたしておられましたが、まさかこのような事態になるとは思ってもいませんでした。

病状と手術の困難な場所であるが故の大手術になると告げられた時、先生との出会いから今日迄、長きに亘って言葉では言い尽くせぬ程、私の家族は為に心血注いで苦難を共に背負って下さったお姿のひとコマひ

とコマが走馬燈のようにグルグルと頭の中を駆け巡っていました。

先生は日々、お年寄りや身体の弱い方々に寄り添って、祈りつつ共に歩んでおられました。

ある時等、中辺路の田舎に一軒家を見つけて、私の息子の病状が少しでも軽くなるように、薬を飲まなくとも過ごせるようにと、一緒に住み、寝起きを共にし

て向き合ってみる!という大きな決意を打ち明けられ、私自身がビツクリした事もありました。尤も、その時は息子の意思が固まらず計画は流れましたが...

先生は今、一つの大きな峠を越えられて夫人を始め、ご家族の深い愛情と看護、そして何よりも神様の愛に守られ、支えられながら静養されています。

過日の聖日の礼拝後の祈りの時に、一人の夫人が「私達にイエス様が必要であるように。上山先生も私達にとって大切な方ですから、どうか主の癒やしの御手を与えて下さい。」と祈られ

発行元 紀南キリスト教会
和歌山県田辺市 下屋敷町80
TEL/FAX0739-25-1191
E-Mail:kinan-ch@beach.ocn.ne.jp
H・P:http://www.kinanch.org/



て向き合ってみる!という大きな決意を打ち明けられ、私自身がビツクリした事もありました。尤も、その時は息子の意思が固まらず計画は流れましたが...



ウータン

見きわめることはできない。この聖句は伝道の書二章十一節(口語訳の言葉です。

「神への願いと期待」

紀南教会協力牧師 森川末男

「わたしを信じよ、わたしは、

わたしが行う業を行い、また、もつと大きな業を行うようになる。わたしが父のもとへ行くからである。わたしの名によって願うことは、何でもかなえてあげよう。こう

わたしを信じよ、わたしは、わたしが行う業を行い、また、もつと大きな業を行うようになる。わたしが父のもとへ行くからである。わたしの名によって願うことは、何でもかなえてあげよう。こう

わたしを信じよ、わたしは、わたしが行う業を行い、また、もつと大きな業を行うようになる。わたしが父のもとへ行くからである。わたしの名によって願うことは、何でもかなえてあげよう。こう

わたしを信じよ、わたしは、わたしが行う業を行い、また、もつと大きな業を行うようになる。わたしが父のもとへ行くからである。わたしの名によって願うことは、何でもかなえてあげよう。こう

「神のなされることは皆その時にならぬ美し。神はまた人の心に永遠を思いう授けられた。それでもなお、人は神のなされるわざを初めから終わりまで

新共同訳聖書で、「神はすべてを時宜にかなうように造り、また、永遠を思う心を人に与えられる。それでもなお、神のなされる業を始めから終わりまで見極めることは出来ない」(新共同訳聖書、コヘレトの言葉)

前半の言葉は、少しニュ

見たり、自然の事象や、自分自身の日々の歩みにおいて如何でしょうか。

行い、また、もつと大きな業を行うようになる。わたしが父のもとへ行くからである。わたしの名によって願うことは、何でもかなえてあげよう。こう

わたしを信じよ、わたしは、わたしが行う業を行い、また、もつと大きな業を行うようになる。わたしが父のもとへ行くからである。わたしの名によって願うことは、何でもかなえてあげよう。こう

わたしを信じよ、わたしは、わたしが行う業を行い、また、もつと大きな業を行うようになる。わたしが父のもとへ行くからである。わたしの名によって願うことは、何でもかなえてあげよう。こう

わたしを信じよ、わたしは、わたしが行う業を行い、また、もつと大きな業を行うようになる。わたしが父のもとへ行くからである。わたしの名によって願うことは、何でもかなえてあげよう。こう

わたしを信じよ、わたしは、わたしが行う業を行い、また、もつと大きな業を行うようになる。わたしが父のもとへ行くからである。わたしの名によって願うことは、何でもかなえてあげよう。こう



自分の中に、良からぬ問題があるのでは、と多くの反省をしながら「果報は練って待つ」よう、イエス様の愛の中を歩む努力をしています。

イエス様が十字架で贖って「神の国の祝福を預からせよう」と見守り続けておられますから。感謝です!

(箴言三章一〜六節)

「露草」

今年の夏は大変厳しい暑さで、暑さにも寒さにも弱い私は大変で、息苦しい日々でした。でも、早朝は大変気持ちが良い、午前五時、五時半頃に起きて、外に出て「あ、このままの気温でいて欲しい!」と思いましたが、時間が経つにつれて、ドンドンと温度が上昇し、暑さとの闘いが始まります。

以前は、わが家の前には竹と檜の木が覆い茂り、冬の時期では太陽が見える頃は既に十一時を過ぎていました。春には節がニョキニョキと出て来るので、採って茹でて灰汁抜きをし、節を入れて筑前煮や節飯を炊

わたしを信じよ、わたしは、わたしが行う業を行い、また、もつと大きな業を行うようになる。わたしが父のもとへ行くからである。わたしの名によって願うことは、何でもかなえてあげよう。こう

わたしを信じよ、わたしは、わたしが行う業を行い、また、もつと大きな業を行うようになる。わたしが父のもとへ行くからである。わたしの名によって願うことは、何でもかなえてあげよう。こう



人不知